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内ヶ谷ダム建設事業の検証に係る検討報告書（平成 23年 10月） 
章 ページ 誤 正 

5 5-2 (2)議事の概要 

【第１回検討の場】 

（事務局側からの説明） 

（省略） 

（主な意見） 

・堤防の嵩上げを考えてみても、下流から堤防の嵩上げを進めてくると、ものすごく

時間がかかる。できるだけすぐにやれることからやらなければいけない。 

・効果はあるし、コスト的にもいいのだけれど時間的に無理という対策案ついては、

どうしていくのか。 

（省略） 

(2)議事の概要 

【第１回検討の場】 

（事務局側からの説明） 

（省略） 

（主な意見） 

・堤防の嵩上げを考えてみても、下流から堤防の嵩上げを進めてくると、ものすごく

時間がかかる。できるだけすぐにやれることからやらなければいけない。 

・効果はあるし、コスト的にもいいのだけれど時間的に無理という対策案については、

どうしていくのか。 

（省略） 

 


